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Белорусские СМИ об Узбекистане

Белорусские  СМИ активно  публикуют материалы об  Узбекистане,  сообщает  корреспондент  ИА
«Дунё».

В частности, газета «Беларусь сегодня» разместила на своих страницах статью доцента кафедры
международных  отношений  Белорусского  государственного  университета  Р.Турарбековой  под
заголовком «Чем интересен Беларуси Узбекистан».

Автор  констатирует  активизацию  двустороннего  взаимодействия  между  Узбекистаном  и
Беларусью, мощный импульс которому придали визиты Президента Лукашенко в Узбекистан 12—14
сентября 2018 года и визит Президента Шавката Мирзиёева в Минск 31 июля — 1 августа этого
года. 

Р.Турарбекова анализирует условия, в которых на современном этапе развивается наша страна, ее
географические  особенности,  соседство  с  Афганистаном.  Отмечается,  что  роль  Узбекистана  в
восстановлении Афганистана и содействии афганскому урегулированию открывает для Беларуси
перспективные возможности в плане экспорта на эти два наиболее емких центральноазиатских
рынка.

В статье также говорится об общих интересах двух стран в рамках проекта «Один пояс, один
путь», на очередном саммите которого в апреле текущего года снова встретились узбекский и
белорусский лидеры. Оба государства желают не только развивать свой транзитный потенциал, но
и стать более весомыми членами этой инициативы.

«Важное условие для успешной реализации всех планов — снятие излишних бюрократических
барьеров. Больше требуется и привлечения экспертного потенциала для обсуждения направлений,
узких мест и точек экономического роста. Межрегиональный диалог — хороший способ ускорения
двустороннего сотрудничества», - резюмирует аналитик.
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Реализации  совместных  узбекско-белорусских  IT-проектов  посвящен  еще  один  материал,
опубликованный  на  новостном  портале  Беларуси  news.tut.by.

В нем рассказывается о визите делегации Парка высоких технологий (ПВТ) Беларуси во главе с
директором парка В.Янчевским в Узбекистан и переговорах с Премьер-министром нашей страны
А.Ариповым.

«В Узбекистане на всех уровнях очень внимательно относятся к недавним прорывным решениям
Президента Лукашенко в IT-сфере, - отмечает директор ПВТ Всеволод Янчевский. - Они ясно видят
мощный эффект, который эти решения дали. Мы охотно делимся опытом. Более того - мы уже
перешли  от  слов  к  делу.  ПВТ  уже  предоставляет  лучшие  наши  продукты  и  решения  для
цифровизации Узбекистана. Я со своей стороны тоже впечатлен, какое огромное внимание IT и
образованию уделяют в Узбекистане Президент и все руководство страны. Здесь все развивается
очень  стремительно,  очень  много  молодежи,  желающей  учиться,  здесь  уже  14  иностранных
университетов,  очень  много  молодых  управленцев,  получивших  прекрасное  современное
образование,  очень  живое  мышление  в  органах  власти…  Нет  сомнений,  что  Узбекистан  в
ближайшие годы может сделать большой рывок».

Сообщается, что В.Янчевский также провел переговоры в ключевых министерствах Узбекистана,
вовлеченных в  развитие  сотрудничества  с  ПВТ.  Согласно  достигнутым договоренностям,  Парк
высоких технологий и правительство Узбекистана в приоритетном порядке проработают вопросы
сотрудничества  в  сфере IT-образования,  венчурного  финансирования  и  совместной разработки
высокотехнологичных продуктов.
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